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AOS VINTE E UM DIAS DO MÊS DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, ATRAVÉS DE TELE-1 

CONFERÊNCIA, REUNIU-SE ORDINARIAMENTE O CONSELHO DO CAMPUS FURG-SAP, 2 

SOB A PRESIDÊNCIA DO DIRETOR DO CAMPUS, PROF. ANTONIO LUIS SCHIFINO 3 

VALENTE. A REUNIÃO INICIOU-SE ÀS DEZ HORAS E TRINTA E DOIS MINUTOS E CONTOU 4 

COM A PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS: PELA DIREÇÃO DO CAMPUS FURG-SAP: 5 

ANTÔNIO LUÍS SCHIFINO VALENTE, DARLENE ARLETE WEBLER; PELAS COORDENAÇÕES 6 

DOS CURSOS, FÁBIO FERREIRA GONÇALVES, MERITAINE DA ROCHA (ENG. AGRO. IND. 7 

ALIMENTÍCIAS), FERNANDA BORGES CABRAL (ENGENHARIA AGROIND. AGROQUÍMICA), 8 

BIANCA PEREIRA MOREIRA OZORIO (ENG. PROD.), CRISTIANE SIMOES NETTO COSTA 9 

(ADMINISTRAÇÃO); KARIN JELINEK (MS. ECE), ALEX LEONARDI (MSPA), PELOS 10 

DOCENTES: RICARDO GONC  ALVES DE FARIA CORRE  A, ITIARA GONÇALVES VEIGA, 11 

CRISTIANO RODRIGUES GARIBOTTI, NEUSA FERNANDES DE MOURA, GUSTAVO MENDES 12 

PLATT, CASSIANO RANZAN; PELOS TÉCNICOS: LIZANDRO MELLO, ALINI MARIOT, 13 

CAMILA GAMINO DA COSTA; PELOS DISCENTES: GABRIEL OLIVEIRA DOS SANTOS, 14 

KARINE DE CARVALHO VOLKMER. O SENHOR PRESIDENTE CUMPRIMENTOU OS 15 

PRESENTES E COLOCOU EM APROVAÇÃO UM NOVO PONTO DE PAUTA DE REUNIÃO: 16 

AVALIAR A REALIZAÇÃO DE UM NOVO EDITAL PARA PREENCHIMENTO DA VAGA DO 17 

SEGMENTO DISCENTE DISPONÍVEL NO CONSELHO FURG-SAP. O NOVO PONTO DE 18 

PAUTA FOI APROVADO COM UNANIMIDADE PELOS PRESENTES. E, LOGO EM SEGUIDA, O 19 

SENHOR PRESIDENTE APRESENTOU O PRIMEIRO ASSUNTO DA PAUTA: APROVAÇÃO DA 20 

ATA 037 DO CONSELHO, QUE FOI REALIZADA EM 19/05/2022. ABERTA A PALAVRA, A 21 

ATA FOI COLOCADA EM APROVAÇÃO E APROVADA PELOS CONSELHEIROS COM 22 

UNANIMIDADE. O SENHOR PRESIDENTE APRESENTOU O SEGUNDO ASSUNTO DA 23 

PAUTA: APROVAÇÃO DO CALENDÁRIO DE REUNIÕES DO CONSELHO FURG SAP. O 24 

SENHOR PRESIDENTE COLOCOU EM APROVAÇÃO O CALENDÁRIO DE REUNIÕES DO 25 

CONSELHO FURG-SAP (ANEXO 1). O CALENDÁRIO FOI APROVADO COM UNANIMIDADE 26 

PELOS CONSELHEIROS. LOGO, O SENHOR PRESIDENTE PASSOU AO TERCEIRO PONTO 27 

DA PAUTA: AVALIAR A REALIZAÇÃO DE UM NOVO EDITAL PARA PREENCHIMENTO DA 28 

VAGA DO SEGMENTO DISCENTE DISPONÍVEL NO CONSELHO FURG-SAP. A REALIZAÇÃO 29 

DE NOVO EDITAL PARA PREENCHIMENTO DE VAGA DO SEGMENTO DISCENTE 30 

DISPONÍVEL NO CONSELHO FURG-SAP FOI COLOCADA EM VOTAÇÃO. OS 31 

CONSELHEIROS APROVARAM COM UNANIMIDADE A REALIZAÇÃO DE NOVO EDITAL 32 

PARA PREENCHUMENTO DA VAGA.  LOGO EM SEGUIDA, O SENHOR PRESIDENTE 33 

PASSOU A ABORDAR OS ASSUNTOS GERAIS: O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU QUE AS 34 

INCRIÇÕES PARA O EDITAL DE MONITORES PARA O ESPAÇO DE APRENDIZAGEM 35 

COLABORATIVA ESTÃO ABERTAS E PEDIU AJUDA PARA DIVULGAÇÃO.  O SENHOR 36 

PRESIDENTE INFORMOU SOBRE A REALIZAÇÃO DO PROJETO ARENA NA UNIDADE BOM 37 

PRINCÍPIO. O SENHOR PRESIDENTE RESSALTOU QUE O PROJETO SEGUE MODELO DE 38 

OUTROS JÁ ADOTADOS COM SUCESSO EM OUTRAS INSTITUIÇÕES BASEADO NUM PITCH 39 

DE APRESENTAÇÕES QUE ENGLOBAM PESQUISA, ENSINO E EXETENSÃO E ACONTECE 40 

NO INTERVALO DAS AULAS. O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU QUE A UNIVERSIDADE 41 
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ESTÁ PREPARANDO UM EDITAL DE INGRESSO ALTERNATIVO AO SISU E QUE O MESMO 42 

SERÁ PUBLICADO EM BREVE. NESSE SENTIDO, PEDIU A COLABORAÇÃO DE TODOS PARA 43 

AMPLA DIVULGAÇÃO DO PROCESSO. O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU SOBRE A 44 

REALIZAÇÃO DE CAFÉ DA MANHÃ COM A ACISAP NO CAMPUS FURG-SAP NO ÚLTIMO 45 

DIA 29/06. E, SALIENTOU QUE O EVENTO CONTOU COM A PRESENÇA DE AUTORIDADES 46 

(PREFEITO, PRESIDENTE DA CÂMARA DE VEREADORES, PRESIDENTE DA ACISAP, 47 

VEREADORES E EMPRESÁRIOS). O SENHOR PRESIDENTE COMUNICOU QUE ESTÁ 48 

PREVISTA UMA VINDA DO REITOR DA UNIVERSIDADE AO CAMPUS DE SANTO 49 

ANTÔNIO DA PTRULHA NO DIA 17/08 JUNTAMENTE COM UMA COMISSÃO COM 50 

MEMBROS DA COMISSÃO SUPERIOR PARA APRESENTAÇÃO DE DADOS E DISCUSSÃO 51 

QUANTO A EVASÃO NO ÂMBITO DA UNIVERSIDADE. O SENHOR PRESIDENTE 52 

INFORMOU SOBRE A COLOCAÇÃODE ESTANDE DA FURG (CAMPUS FURG SAP) NA 53 

FENACAN. O SENHOR PRESIDENTE INFORMOU QUE O LANÇAMENTO DO PLANO 54 

TURÍSTICO DE SANTO ANTÔNIO DA PATRULHA/RS FOI TRANSFERIDO PARA 19/08 NA 55 

FENACAN, QUANDO SERÁ REALIZADO O I FÓRUM REGIONAL DE TURISMO DE SAP. O 56 

CONSELHEIRO LIZANDRO MELLO RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DE REALIZAR UM 57 

PLANEJAMENTO E GESTÃO EFICAZ NO CAMPUS FURG-SAP PARA AUMENTAR O 58 

NÚMERO DE ESTUDANTES E REDUZIR A EVASÃO. NADA MAIS HAVENDO A REGISTRAR 59 

NESTA REUNIÃO, O SENHOR PRESIDENTE A ENCERRA ÀS ONZE HORAS E CINQUENTA E 60 

CINCO MINUTOS. E EU, DAIANA BASTOS, LAVRO A PRESENTE ATA QUE, APROVADA PELO 61 

CONSELHO DO CAMPUS, VAI ASSINADA PELO SEU PRESIDENTE E POR MIM COMO 62 

SECRETÁRIA GERAL CAMPUS FURG-SAP. 63 

 64 

 

ANTONIO LUIS SCHIFINO VALENTE 

DIRETOR DO CAMPUS FURG-SAP 

 

DAIANA BASTOS DA SILVA SANTOS 

SECRETÁRIA GERAL DO CAMPUS FURG -SAP
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ANEXO 1: 

 

CALENDÁRIO REUNIÕES CONSELHO FURG-SAP 2022 
 

 

 

 

 

 

Reunião Data Horário 

38 Julho  

Dia 21 

10h30min 

39 Agosto 

Dia 18 

10h30min 

40 Setembro 

Dia 22 

10h30min 

41 Outubro 

Dia 20 

10h30min 

42 Novembro 

Dia 24 

10h30min 


